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И если все мы дружно возьмемся за выполнение задач каж-

дый на своем участке— рабочие, колхозники, инженеры, техни-

ки, агрономы, зоотехники и другие специалисты, то нет сомнения

в том, что задача подъема сельского хозяйства и удовлетво-

' рения запросов наших трудящихся в продуктах питания будет

успешно выполнена и первый решающий год шестой пятилет-

ки даст хороший почин к перевыполнению всего плана ше-

стой пятилетки.

(Мі Обраямяя Цеатраамаго Комитета Иоииуімстмісской партии Советского Союза

а Совета Министре» Союза Советских Социалистически! Республик).
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Дорогие ищи!
Комитет Коммунистической пар-

юза и Совет Министров Союза
в прошлом голу колхозники,

овхозов. специалисты и псе ра-

ти сельского хозяйства хорошо потрудились
(ос мотри на жестокую засуху и Казахстане,
аяной Сибири и в риде других областей, в
ане получено и заготовлено значительно боль-

чем в предыдущем году, хлеба, молока, ми-

овощей, технических культур. Нееколі.кп мень-

I; чем в 1954 году, получен урожай хлопка
артофеля.
В 1 955 году валовой сбор зерна был зпачи-
ыіо Предыдущих лет. Собрано зерна на

чем в 1954 году. 9то до-

в резулі .тате расширения посевных пло-
^^^культур, за счет освоения целин- 

■инпрения посевов кукурузы и по-

аймия урожайности. Сбор зерна кукурузы в
>3 году увеличился в 3,Ь раза. Во много раз
личился также .бор зеленой массы кукурузы
силос и на Летнюю подкормку скота. Валовой

нолокна льна-долгунца увеличился по сраннс-
с 1954 годом на 74 процента, сахарной с «ок-
на 54 процента, подсолнечника— почти в два

а. На прошедший хозяйственный год в стране
дичилось ивгиовье скота, повысилась его про-

ітіжность, возросло производство продуктов жи

поводе г ва. Валовой надой молока в колхозах

МММ и 1955 год\ увеличился на 31 процент.
Увеличение Ярова во дет на сельскохозяйственной

)дукцяи позволил , и 1933 году успешно выпол-

№ плавы 8 ЯГ0 ТВВ0 К продуктов сельского хозий-
і и заготовить больше, чем в 1934 году, хлеба
147 миллионов пудов, семян масличных куль-

— на 1.170 тысяч тонн, сахарной свеклы— на

9 миллиона тонн, льноволокна на 133 тысяч

ін, овощей— на 737 тысяч тонн, молока — на

Пикши ниш мяса— па 130 тысяч тонн,
рсти— на 35 тысяч тонн. Многие колхозы и

іхозы, МТС. целые районы, отдельные области
республики в 1955 году перевыполнили разра-

ганные ими в соответствии с решениями яннар-
ло Пленума ЦК КПСС планы увеличения ссль-
комЯстмшых продуктов и приблизились по
івню производства некоторых продуктов к за-
іням, установленным январским Пленумом ЦК
СС на 1960 год. Колхозы и совхозы Украинской

1 намечали собрать в 1955 году 1.728 миллио-

пудов зерна, а фактически собрали свыше
миллиардов пудов, что почти соответствует уров-

производства, намеченному на I960 год.
харной свеклы в республике собрапо в 1,6 ра-

и молока в колхозах получено в 1,4 ра-
больше, чем в 1954 году. Колхозы Воронеж-

>В области в , 1955 году увеличили против
>4 года производство зерна в 2 раза, нодсолнеч-

ка— в 2,9 раза, свеклы— в 2,8 раза, молока— в
» раза. Значительно также увеличили производ-
ил зерна и продуктов животноводства колхозы и
вхозы Молдавс кой ССР, Московской. Бслгород-
ой. Балашовекой, Сталинградской, Пркутской,
занской и ряда других областей.

Во всех республиках я областях нашей страны
прошлом году большое количество колхозов зна-
тельно увеличило денежные доходы, в резуль-
те чего в этих колхозах резко повысилась де-
жная оплата трудодня.

Сейчас весь наш советский народ, воодушев-
нный историческими решениями XX съезда Ком-
нистической партии Советского Союза, с велн-
йшим энтузиазмом борется за значительное уве-

личение производства промышленной и сельскохо-

зяйственной продукции.
XX съезд партии поставил грандиозные задачи

перед страной, перед трудящимися города и де-
ревни по дальнейшему подъему всех отраслей на-
родного хозяйства и повышению материального и
культурного уровня нашего народа. Сейчас весь
советский народ трудится, чтобы успешно выпол-
нить эти задачи. 11 нет сомнении в том, что зада-
ния шестого питилстнего плана как в промышлен-
ности, так и в сельском хозяйстве будут не только
выполнены, но и перевыполнены в более короткие

сроки.
В области сельского хозяйства это подтверж-

дается тем, что в новом хозяйственном году боль-
шинство колхозов и совхозов нашей страны уже
добилось серьезных достижений по дальнейшему
увеличению производства продуктов животновод-
ства. Валовой надой молока в колхозах страны за
октябрь— февраль 1955—1956 гг. увеличился на

63 процента но сравнению с тем же периодом пре-
дыдущего хозяйственного года. План заготовок
молока первого квартала в целом по стране уже
перевыполнен, а отдельные республики и области
перевыполнили этот план в полтора— два раза и

более. На 1 марта 1956 года в колхозах нахо-
дилось на откорме более 3 миллионов голов свиней,
что в три раза больше, чем было па это время
в прошлом году.

В нынешнем году значительно лучше идет под-
готовка к весеннему севу, большинство колхозов
и совхозов лучше обеспечено семенами; намного
раньше, а это значит более качественно, без
спешки закончен |ісмонт тракторного парка. ЦІ£
КПСС и Совет Министров Союза ССІ» считают необ-
ходимым сейчас обратиться ко всем работникам
сельского хозяйства с призывом по успешному
проведению сельскохозяйственных работ о текущем
году, так как уже наступил решающий момент
в обеспечении реального выполнения решений
XX съезда по производству сельскохозяйственных
продуктов не только в объемах и в сроки, преду-
смотренные шестым пятилетиям планом, но и до-
срочно и в гораздо больших количествах.

Значительное перевыполнение плана по срокам

и количеству диктуется жизненной необходимостью
быстрейшего удовлетворения растущих запросов
трудящихся нашей страны в продуктах сельского

хозяйства, и чем раньше будет осуществлено вы-
полнение поставленных задач, тем лучше, потому
что продукты, которые будут созданы, пойдут на
более полное удовлетворение растущих потребно-
стей советского народа.

Что нужно сделать сейчас прежде всего? Как
сказано в решениях XX съезда, основное — это
решение зерновой проблемы, от успешного выпол-

нения которой зависит дальнейшее развитие всех
отраслей сельского хозяйства. В документах Пар-
тии и Правительства подробно и обстоятельно из-
ложены пути и способы решения зерновой про-
блемы. Центральный Комитет КПСС и Совет Ми-
нистров Союза ССР считают необходимым в на-
стоящее время сіцс раз приковать и сконцентриро-

вать внимание работников сельского хозяйства на

отдельных вопросах, от которых будет зависеть
увеличение производства зерна уже н текущем

году.
Какие же это вопросы?
Залогом урожая всех сельскохозяйственных

культур будет являться хорошая подготовка поч-

вы, качественные и своевременные посевы доброт-
ными семенами. Поэтому сейчас должно быть об-
ращено особое внимание на подготовку к весен-

нему севу с тем. чтобы провести его не на сло-
нах, а па деле в лучшие, как выражаются на-
ши специалисты сельского хозяйства, оптималь-
ные сроки и с высоким качеством, со строжайшим
соблюдением всех агротехнических требований. II
главное, надо подготовить семена, чтобы на по-
сев было использовано лучшее по качеству, по
сортности, по всхожести зерно, чтобы была обес-
печена полная норма высева и произведена хо-
рошая и правильная заделка семян.

Центральный Комитет КПСС и Совет Министров
СССР считают особо важной задачей всех работ-
ников сельского хозяйства хорошо подготовиться к

посеву кукурузы и уходу за ней. Ксли в условиях
южных районов страны эта культура является
старой и хорошо известной для работников сель-
ского хозяйства, то в других районах она является
новой и мало знакомой культурой, особенно для
большинства колхозов и совхозов центральной ио-
лосы и тем более северных и восточных районов
Советского Союза.

В прошлом году в массовом порядке были про-
изведены посевы кукурузы, и нужно сказать, пе
закрывая глаза на действительность, что не везде

кукуруза дала ожидаемые результаты. Во многих
районах сложились и погодные условия не совсем
удачиыс и выгодные, была затяжная я холодная

весна, и люди, которые ие знали культуры куку-
рузы, произвели се посевы очень рано, в резуль-
тате зерно кукурузы месяц, а в ряде мест даже
больше, не давало всходов, всходы были неравно-
мерные, забиты сорняками, что естественно после
такого длительного периода нахождения семян в

земле.

Некоторые колхозы, руководители и специа-
листы, которые хорошо знали кукурузу и имели
запасные семена, правильно поступили, пересеяв
изрежеиные и забитые сорняками посевы, потому
что в средней полосе даже посевы, произведенные

в начале июня месяца, дают хорошую силосную
массу для кормления животных, а по этим районам
как раз и ставится задача получения силосной
массы и, где это возможно, початков в молочно-
восковой спелости, а не спелого зерна. Об этом
надо еще раз напомнить и это нам всем надо хо-
рошо знать и иметь в виду. Опыт колхозов, ко-
торые разумно поступили в прошлом году с пе-
ресевами и организацией ухода, полностью это

подтверждает.
Практика прошлого года еще и еще раз пока-

зала, что в тех колхозах и совхозах, где были
опытные и знающие руководители, или такие, ко-
торые, не имея своего личного опыта, но будучи
пытливыми людьми, обратились к опыту других

хозяйств, уже много лет высевающих кукурузу,
изучили этот опыт и добились не только средних,
но и хороших результатов. Некоторые же руково-
дители колхозов, МТС, совхозов, районных и об-
ластных организаций и даже специалисты сель-
ского хозяйства не удосужились по-настоящему
изучить этот опыт и принять меры к тому, что-
бы обеспечить высокий урожай кукурузы. Они
ограничились самым легким— призывом сеять ку-

курузу как выгодную культуру, сами не зная
иной раз, к чему призывают, потому что кон-
кретных знаний о выгодности и способах выра-
щивания этой культуры они и сами не имели.
Самым разумным поступком для таких работни-
ков было бы детальное ознакомление с литера-
турой по этому вопросу, а в случае необходимо-
сти и приглашение опытных людей, чтобы они

(Продолжение на 2-й стр.)



2 ЗНАМЯ ТРУДА

ОБРАЩЕНИЕ
Ко всем колхозникам и колхозницам, рабочим и работницам совх

работникам МТС, научно-исследовательских институтов, опытных і

к агрономам и зоотехникам, ко всем работникам и специалистам сельско
(Продолжение)

посоветовали показали на месте, поделились
своим опытом, как лучше и правильнее обеспе-
чить получение высоких урожаев кукурузы.

Поэтому совершенно не случайно такое явле-
ние, когда в одной и той же области, в одном и
том же районе, в одних колхозах кукуруза дала
малый урожай или совсем погибла, а в других
колхозах в этих же условиях в этом же году
дала блестящий урожай.

В колхозах Владимирской области получен
низкий урожай зеленой массы кукурузы, а в кол-
хозе «Луч коммунизма», Ляховского района, этой
же области, на площади 82 гектаров получен уро-
жай зеленой массы по 188 центнеров с гектара
и с площади 25 гектаров, кроме силосной мас-
сы, получено по 32 центнера початков. В колхо-
зе «Красная пойма», того же района, урожай зе-
леной массы кукурузы на площади 26 гектаров
составил 275 центнеров в среднем с гектара и
на 8 гектарах, кроме силосной массы, собраны
початки в среднем по 40 центнеров с гектара.

В Ивановской области получен очень низкий
урожай силосной массы кукурузы, а в колхозе
имени Пушкина, Аньковского района, этой области,
с 20 гектаров получено по 300 центнеров зеленой
массы и по 20 центнеров початков с» гектара.

В колхозе «Парижская Коммуна», Воскресен-
ского района, Московской области, посев кукуру-
зы производился 16—18 мая сортовыми семена-
ми. На каждый гектар посева были внесены ме-
стные и минеральные удобрения, два раза про-
изводилась подкормка посевов и три раза— между-
рядная обработка. Кроме того, производилась
прорывка и прополка. В результате колхоз полу-
чил в среднем с гектара 66 центнеров початков
и 212 центнеров зеленой массы. В том же райо-
не в колхозе «Знамя труда» к кукурузе отнес-
лись плохо. Посев кукурузы затянули и проводи-
ли его в течение десяти дней, подкормка была
проведена один раз, междурядная обработка два
раза, прорывка и ручная прополка совсем не
производились. В этом колхозе кукуруза не дала
початков, а зеленой массы получено только по
53 центнера с гектара.

В колхозе «Рассвет», Кировского района, Моги-
левской области, в 1955 году с площади 500 гек-
таров посева кукурузы собрано по 350 центне-
ров зеленой массы и большое количество почат-
ков в молочно-восковой спелости, что дало воз-
можность колхозу обеспечить общественное пого-
ловье скота сочными кормами.

Высокие урожаи зеленой массы кукурузы и по-
чатков в молочно-восковой спелости собрали в
1955 году колхозы имени Мичурина, имени Киро-
ва, Глубокского района, Молодечненской области,
«Красный ударник», Слуцкого района, и «За мир»,

Столбцовского района, Минской- области, имени
Ленина, Шкловского района, Могилевской области,
«Красная смена», Паричского района, Гомельской
области, и многие другие колхозы республики. В
то же время в целом по Белорусской ССР полу-
чен низкий урожай силосной массы кукурузы.

В районах Поволжья и Урала также имеется
немало колхозов, вырастивших прекрасный урожай
кукурузы. Колхоз имени Сталина, Вурнарского
района, Чувашской АССР, с площади 170 гектаров
получил по 421 центнеру зеленой массы. В кол-

хозе им. Ворошилова, Яльчикского района, этой
же республики, на отдельных участках выращено
по 660 центнеров зеленой массы с гектара. Кол-
хозники сельхозартели имени Фрунзе, Каменского
района, Свердловской области, вырастили урожай
зеленой массы кукурузы на площади 36 гектаров

по 400 центнеров с гектара, а в артели «Объеди-
нение», Талицкого района, этой же области,— но
540 центнеров с гектара.

В ряде колхозов Сибири, где до сих пор счи-
тали посев кукурузы невозможным, получены вы-

сокие урожаи этой культуры. Например, в колхо-
зе «Победа», Улотовского района, и колхозе «За-
вет Ильича», ІПилкинского района, Читинской об-
ласти, получено от 440 до 600 центнеров с гек-
тара силосной массы. Даже в Архангельской об-
ласти, где в 1955 году погодные условия были
особенно неблагоприятными для этой культуры,

отдельные колхозы собрали до 100 центнеров си-

лосной массы с гектара.
Почему Партия и Правительство уделяют сей-

час кукурузе особое внимание? Потому что эта
культура больших возможностей, и там, где этой
культуре уделяли внимание, она это внимание
оплатила очень щедро. Поэтому сейчас не надо
ломать голову над простым вопросом: пойдет или
не пойдет кукуруза в том или другом районе, бу-
дет она расти или не будет,— она уже растет в
любых местностях нашего Советского Союза, 'но
в тех колхозах и совхозах, где хорошо умеют ее
сеять и умеют хорошо ухаживать за ней. А так
как нам предстоит выполнение большой програм-
мы но увеличению производства свинины, говяди-
ны и полного обеспечения страны мясом, моло-

ком, маслом и другими молочными продуктами, то
как раз кукуруза и будет одной из тех культур,
которая при внимательном и заботливом отноше-

нии к ней может сослужить большую службу в
обеспечении колхозного и совхозного животновод-
ства концентрированными и сочными кормами в
необходимых размерах.

Нужно, чтобы в этом году руководители об-
ластных, районных партийных, советских и сель-
скохозяйственных органов, руководители колхо-

зов, МТС и совхозов изжили недостатки поверх-

ностного руководства делом значительного рас-
ширения производства кукурузы, сами хорошо
изучили этот вопрос и могли бы конкретно зани-
маться им.

Может возникнуть вопрос, почему Централь-
ный Комитет КПСС и Совет Министров Союза ССР
не уделяют в данном Обращении такого же вни-
мания пшенице, ржи, овсу, подсолнечнику и ря-
ду других культур, которые также являются очень
важными для страны и по которым надо добить-
ся тоже хорошего Урожая. Но дело здесь не в
том, что эти культуры недооцениваются, а в том,
что эти культуры для всех областей и районов
нашей страны являются культурами старыми,
производство которых хорошо известно не только
специалистам и руководителям, а и основной мас-

се колхозников, работников МТС и рабочих сов-
хозов. И здесь дело только за тем, чтобы все не-
обходимое для своевременного хорошего проведе-
ния сева и последующего ухода было обеспечено,
был бы установлен контроль, а как правильно

выращивать ту или другую из этих культур и как
получить высокий урожай — это работники сель-
ского хозяйства знают.

Другое дело — кукуруза. Эта культура очень
выгодная, но ее не все знают или плохо знают,
ее надо изучать. Есть ли у нас литература, есть
ли брошюры, в которых хорошо описаны все эти
приемы? Есть их достаточно, надо только не по-
лениться, надо только заставить себя изучить
это и затем обучить людей. И дело выйдет на-
верняка. Есть ли в стране возможности, чтобы
каждый колхоз, каждую бригаду вплоть до зве-
на охватить квалифицированным агрономическим
руководством? Да, наличие специалистов сель-
ского хозяйства дает нам возможность решить
эту задачу. Нужно только своевременно обучить
агрономов, зоотехников, инженеров правильным
приемам возделывания кукурузы, и мы этими си-

лами можем охватить все участки колхозного и
совхозного производства.

Большое значение для средней полосы, восточ-
ных и других районов страны имеют посевы кар-
тофеля и овощей. В результате принятых ЦК
КПСС и Советом Министров СССР мер по значи-

тельному повышению заготовительных и закупоч-
ных цен на картофель и овощи эти культуры мо-
гут быть очень доходными, если, конечно, им
будет уделено внимание, т. е. своевременно по-

добраны хорошие семена, качественно подготов-
лена почва, хорошо проведен посев и уход за
посевами.

Если местные партийные, советские, сельско-
хозяйственные органы, колхозы, МТС и совхозы
по-настоящему возьмутся за выращивание карто-
феля и овощей, то можно с уверенностью сказать,
что намеченный в Директивах съезда по шестому
пятилетнему плану развития народного хозяйства
СССР рост валового сбора этих продуктов будет
достигнут в ближайшие два— три года.

То же можно сказать о бахчевых культурах

и фруктах.
ЦК КПСС и Совет Министров Союза ССР счи-

тают необходимым отметить, что у нас еще в
колхозах и совхозах имеется много недостатков
в деле организации производства сахарной свек-

лы. Несмотря на большие
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ЗПАМЯ ТРУДА

ОБРАЩЕНИЕ
Но всем колхозникам и колхозницам, рабочим и работницам совхозов,

шботникам МТС, научно-исследовательских институтов, опытных станций,

ътам и зоотехникам, ко всем работникам и специалистам сельского хозяйства
( Омвшчсши»)
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ра года. Есть вес основании
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ов^ с честью сиравягся с
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сельского хозяйства Украин-
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совхозы Украинской ССР занимают
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тку по увеличению производства
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году по сравнению с 1955 годом в 1,5 раза, в

том числе кукурузы в 2,5 раза, мяса— в 2,7 ра-

за, в том числе свинины в 4.6 раза, молока—

в 2 раза, яиц— в 4,6 раза.

Большие обязательства по производству сель-

скохозяйственных продуктов взяли и успешно

осуществляют колхозники, работники МТС и сов-

хозов Тамбовской, Белгородской. Рязанской. Кур-
ской. Иркутской и ряда других областей. Если
труженики сельского хозяйства и других респуб-
лик. краев и областей последуют примеру пере-

довиков. то можно с уверенностью сказать, что

задания, установленные шестым пятилетиям пла-

ном по производству молока и мяса, в целом но

стране будут выполнены в два. максимум в три

года.

Центральный Комитет КПСС и Совет Министров
СССР считают необходимым отметить, что, хоти

наше хозяйство плановое, без чего мы никогда

не достигли бы таких колоссальных результатов

и систематически наталкивались бы на трудности

и диспропорции в тех или других отраслях на-

родного хозяйства нашей страны, но тем не менее

мы еще не избавились от недостатков в плани-

ровании. когда во многих случаях составленный

илаи далеко не исчерпывает имеющихся в сель-

ском хозяйстве возможностей н зачастую бывает
значительно меньше, а в рядо случаев и ничтож-

но малым по сравнению с планами и фактиче-
ским получением продукции в соседних колхозах,

районах или областях.
Однако нерадивые руководители, заведомо

зная, что планы являются затененными, пря-

чутся за, выполнением таких планов. Это особен-
но относится к руководителям отстающих колхо-

зов, МТС, совхозов, районов, областей, которые

нередко основную энергию тратят не на то, что-

бы разобраться с причинами низкого уровня про-

нзподства и наметить конкретные меры по подъ-

ему хозяйства, а на то, чтобы обосновать свое

отставание всякого рода объективными и субъек-
тивными причинами.

Насколько по-разному используются возмож-

ности но производству продуктов животноводства,

можно пидсть на следующих примерах:

Колхозы Латвийской ССі* за 5 месяцев теку-

щего хозяйственного года получили па каждые

100 гектаров сельскохозяйственных угодий по

32 центнера молока, колхозы Эстонской ССР— по

28 центнеров, а колхозы соседних с ними рес-

публик— Литовской ССР за это же время получи-

ли только по 8 центнеров и колхозы Белорусской
ССР— по 9 центнеров молока на 100 гектаров сель-

скохозяйственных угодий.
Чем также можно объяснять то, что колхозы

Свердловской области с 1 октября 1955 года по

1 марта 1956 года сдали и продали свинины го-

сударству и кооперации на каждые 100 гектаров

пашни по 351 килограмму, а колхозы Молотовской
области только по І68 килограммов?

Таких примеров можно привести очень много

не только по производству молока и мяса, но и

по іругнм сельскохозяйственным продуктам.

Поэтому паша задача заключается в том, что-

бы руководители партийных, советских и сельско-

хозяйственных органов, колхозов, МТС и совхозов

поняли, что нам надо стремиться не к обоснованию
минимальных планов и котом торжествовать по

поводу их выполнения, а к тому, чтобы наши

планы исходили из максимального использования

имеющихся возможностей и за счет этого резкого

увеличения производства всех видов продуктов

полеводства и животноводства. Это главное, это

основное, потому что мм не можем удовлетво-

Еяться минимумом производства этих продуктов.

Іы должны пойти к полному обеспечению удо-

влетворения потребностей нашей страны. Это тем

более необходимо сейчас, когда в результате

принятых Партией и Правительством мер обеспе-
чивается систематический рост заработной илаты.

В результате колоссального роста всех отраслей
хозяйства растет занятость населения нашей

страны во всех отраслях народного хозяйства.

Центральный Комитет
Коммунистической партии

Советского Союза

С каждым годом увеличивается население, и по-

этому, чтобы реальная заработная плата росла,

— а это главное и основное в улучшении мате-

риального и культурного благосостояния нашего

народа,— необходимо дать в нужных количествах

и хорошего качества, но доступным ценам, това-

ры и, прежде всего, товары сельскохозяйствен-
ного производства.

Центральный Комитет партии и Совет Мини-
стров Союза ССІ 1 считают, что поставленные в

данном Обращении задачи резкого увеличения

производства сельскохозяйственных продуктов в

иервом году шестой пятилетки могут быть успешно

решены, потому что у нас сейчас имеются все не-

обходимые условия к получению высокпх урожаев

всех культур и обеспечению страны в необходи-
мых размерах зерном, мясом, молоком, картофе-
лем, овощами, фруктами, ягодами и другими про-

дуктами сельскохозяйственного производства.

Партией и Правительством приняты достаточ-

ные меры по повышению материальной заинтере-

сованное™ колхозов и колхозников, работников
МТС и совхозов в производстве многих видов

продуктов полеводства и животноводства. Сейчас
почти по всем продуктам установлены такие за-

готовительные и закупочные цены, которые при

хорошем урожае н высокой продуктивности жи-

вотноводства НС только полностью восполняют

материальные и трудовые затраты колхозов и

совхозов на производство этих продуктов, но и

создают возможность к большим накоплениям для

ведения расширенного воспроизводства, для

серьезного повышения натуральных и денежных

доходов колхозов н колхозников. За последние

два года у пас резко увеличилось количество ма-

шин и повысился уровень механизации основных

трудоемких процессов сельскохозяйственного про-

изводства, особенно в полеводстве. В колхозы,

МТС и совхозы направлено за это время большое
количество высококвалифицированных работников
из городов я промышленных центров. Теперь, ко-

гда Партия и Правительство много сделали для

того, чтобы наше сельское хозяйство резко и

быстро пошло в гору, все дело заключается в

том, чтобы каждый колхозник и колхозница,

каждый работник МТС и совхоза еще лучше от-

носились к своей работе, постоянно думали и

беззаветно трудились над выполнением решений
XX съезда. Это нужно дли того, чтобы повысить

жизненный уровеиь нашего народа, для того, что-

бы вложить свою ленту в повышение могущества

нашей Родины, чтобы обеспечить страну необхо-
димыми продуктами питании, а перерабатываю-
щую промышленность— сырьем, и чтобы рабочие
со своей стороны, получив все необходимое от

сельского хозяйства, поднимали производитель-

ность труда и еще больше производят промыш-

ленной продукции, сельскохозяйственных машин,

а также товаров широкого потребления, одинако-

во необходимых как для трудящихся города, так

и деревни. Это необходимо для того, чтобы с

каждым месяцем, с каждым днем моральное и

духовное удовлетворение нашего советского наро-

да от политических и общественных свобод до-

нолиялось бы улучшением материально-бытового
и культурного обслуживания, чтобы, глядя на

жизнь нашего советского человека, трудящиеся

капиталистических стран воочию убеждались в

преимуществах нашего общественного, государ-

ственного и политического строи, убеждались в

том, что может создать для себя человечество

там, где трудовой народ является хозяином своей
страны.

II если все мы дружно возьмемся за выпол-

нение задач каждый на своем участке— рабочие,
колхозники, инженеры, техники, агрономы, зоо-

техники и другие специалисты, то нет сомнения

в том, что задача подъема сельского хозяйства
и удовлетворения запросов наших трудящихся в

продуктах питания будет успешно выполнена и

первый решающий год шестой пятилетки даст

хороший почин к перевыполнению всего плана

шестой пятилетки.

Совет Министров Союза
Советских Социалистических

Республик



ЗНАМЯ ТРУДА

Работу профсоюзных организаций
на уровень стоящих задач

В решении задач, поставлен-

ных XX съездом КПСС, огром-
ную роль должны сыграть
профсоюзные организации. Ведь
профсоюзы — одна из самых
массовых организаций трудя-

щихся. Они объединяют почти
всех рабочих и служащих со-
ветских предприятий и учреж-

дений.
Важным участком профсоюз-

ной работы является руковод-
ство социалистическим сорев-
нованием. Некоторые профсо-
юзные организации, например
шахты № 1 (председатель
т. Ефремов), шахты № 2 (пред-
седатель т. Гришанов), шахты
№ 3 (председатель т. Иванов),
накопили значительный опыт

в руководстве соревнованием
горняков, направляют их уси-
лия на успешное выполнение
производственных планов. Ито-
ги социалистического соревно-
вания здесь обсуждаются на
заседаниях шахтных комите-
тов с участием широкого кру-
га профсоюзного актива. Это
благотворно сказывается на
выполнении государственных

планов шахтами.
К сожалению, отдельные

профсоюзные организации в
руководстве социалистическим
соревнованием допускают мно-
го формализма. Подчас живое
дело подменяют шумихой и бу-
маготворчеством. На газослан-

цевом заводе (председатель
завкома т. Урода) за послед-
нее время значительно возрос-
ло число новаторов и рациона-
лизаторов производства. Одна-
ко опыт работы лучших не
становится достоянием всего
коллектива. Например, об опы-

те работы тт. Жандарова, Са-
шина и других не знают еще
очень многие газогенератор-
щики. Получается так потому,
что председатель завкома
т. Урбда и профсоюзные ак-
тивисты мало уделяют внима-
ния этому участку работы. Или
другой пример. Постройкой
строительного управления № 2
треста «Газсланцестрой» (пред-
седатель постройкома т. Фи-
липпов) не поднимает роль це-
ховых профсоюзных организа-
ций. Не удивительно, что эти
организации работают крайне
плохо. Цеховые профсоюзные
организации не мобилизуют
трудящихся на решение таких
вопросов, как экономия мате-
риалов, снижение себестоимо-
сти строительных работ, устра-
нение брака в работе и т. д.
Производственные совещания,
собрания рабочих здесь не
проводятся.

Профсоюзные организации

должны постоянно прислуши-
ваться к голосу масс, быстро
принимать меры по их жало-
бам. Однако отдельные проф-

ІІІІШІШІ

союзные работники, не жела^я
«портить отношений» с хозяй-
ственными руководителями,

терпимо относятся ко многим
фактам, когда ущемляются ин-

тересы трудящихся. Так, в
субботу, 17 марта, горняками
шахты имени С. М. Кирова не
был использован сокращенный
рабочий день. Между тем проф-
союзная организация (предсе-
датель шахткома т. Григорьев)
прошла мимо такого факта и не

поставила в известность рай-
ком профсоюза угольщиков об
этом.

Во многих профорганизациях
все еще низок уровень внут-
рисоюзной работы. Отдельные
члены профсоюза не участвуют
в общественной работе, нере-
гулярно платят членские взно-
сы. Например, член профсоюза
т. Александров (горсовет) за-
должал по членским взносам
за 7 месяцев, а член профсо-
юза т. Анисимов (райисполком)
—за 15 месяцев.

Интересы дела настоятель-

но требуют повысить уровень

работы профсоюзных организа-

ций, выше поднять их роль в

мобилизации трудящихся на

решение задач, поставленных

XX съездом КПСС.
С. СМИРНОВ,

инструктор орготдела раіЦ
кома КПСС.

В нашем районе обмен ком-1
сомольских билетов начался)
еще 21 января. Сейчас уже'
можно подвести некоторые ито-
ги. В настоящее время из 64
комсомольских организаций
только в 10 закончен обмен.
Этот факт говорит о том, что
многие комитеты первичных
организаций ВЛКСМ несерьез-
но отнеслись к важному делу.

Особенно плохо идет обмен
документов в школьных ком-
сомольских организациях, где,
думалось, давно должно бы
быть все в порядке. Так, ком-
сомольская организация сред-
ней школы № 9 начала обмен
докуменов еще в первых чис-
лах марта. Но и на сегодня
там 7 человек еще не получи-
ли новые билеты. Среди них
есть такие члены ВЛКСМ, ко-
торые, окончив школу, давно
выбыли, но на учете в комсо-
мольской организации со-
стоят. Произошло это потому,
что комитеты не разъясняют
инструкцию о порядке снятия

с учета.
Хуже всего обстоит дело с

обменом комсомольских доку-
ментов в ученической комсо-
мольской организации средней
школы № 2 (секретарь коми-
тета Борис Тимофеев) и в учи-
тельской комсомольской орга-
низации этой же школы (се-
кретарь Н. М. Яковлева). Здесь
обмен начался еще 20 февра-
ля, но и до настоящего време-
ни 17 комсомольцев-учеников

и 5 комсомольцев-учптелей не

получили новые документы. И,
хуже того, Н. М. Яковлева са-

ма еще не обменяла комсо-

мольский билет.
Некоторые комитеты ВЛКСМ

школ ссылаются на то, что
очень трудно найти выбывших
комсомольцев. Между тем мно-
гие из них проживают в на-
шем районе и работают на
предприятиях. Вот пример. Ком-
сомолка Людмила Гулик в про-
шлом году окончила среднюю
школу № 2. Сейчас она живет
в поселке Большие Лучки и ра-
ботает на газосланцевом заво-
де. А комитет комсомола до
сих пор не может ее разы-

Ликвидировать о

в подготовке і

Больше внимания обмену комсомольских документов
скать. Или вот другой пример.
Людмила Мантусова окончила
эту же школу тоже в 1955 го-
ду. Сейчас живет по соседству
с комитетом комсомола (по
улице Свердлова, дом № 15).
Когда к ней пришли работни-
ки райкома ВЛКСМ, то оказа-
лось, что у нее уже за 3 ме-
сяца не уплочены членские
взносы, а об обмене комсо-
мольских документов она вооб-
ще ничего не знает.

Эти факты свидетельствуют

0 том, что комитеты ВЛКСМ
школ не ведут настоящей разъ-
яснителыюй работы среди своих
комсомольцев, не знают, где
многие из них сейчас рабо-
тают.

Такое положение дел в
школьных комсомольских орга-
низациях нетерпимо. Оно тор-
мозит дальнейшую работу. За-
дача состоит в том, чтобы в
самое ближайшее время за-
кончить обмен комсомольских

документов.

Т. КЛОПОВА,

заведующая школьным от-
1 делом райкома ВЛКСМ.

Соревнование колхозов района
по надою молока с 1 октября 1955 года

по 1 апреля 1956 года

Щ
о
я
о
ев

5 °Ж Ен
* О
ев о>

ГО Я

Наименование

колхозов

1
2
3
4
5
6
7

Им. Ильина ....

Им. 17-го Партсъезда
„Путь к коммунизму"
„Восход" . . . • •

„Обновленная земля

„Май"  
„Шахтер" 
Им. Калинина . .

Им. Ленина . . . •

Надоено молока
на фуражную

корову

(в килограммах)

Надоено молока
за такой же период

в 1955 году

1.083
836.6
807,5
777
680.4
610.7
581
540
494.4

1.034
641.2
715,5
547,8
374
272
266
339
340.2

По следам наших выступлений

«Навести порядок

в клубе «Шахтер»

Так называлось письмо, опубли-
кованное в газете „Знамя труда"
за 9 марта. В нем говорилось о

плохом обслуживании трудящих-

ся в клубе „Шахтер".
Председатель райкома профсо-

юза угольщиков т. Кондратов со-

общил в редакцию, что факты под
твердились. Сейчас в клубе „ПІах
тер" организована продажа биле
тов за 2 часа до начала киносеан-

са. Количество сеансов увеличе-
но. Эти мероприятия позволяют
улучшить кннообслуживание насе-

ления в поселке Большие Лучки

В текущем году колхоз «Об-
новленная земля» более орга-
низованно готовится к весен-
нему севу. Он полностью
обеспечил себя семенным и по-
садочным материалом, за ис-
ключением семян клевера и
кукурузы. Отремонтирован весь
инвентарь. На центральной
усадьбе колхоза находятся
4 исправных трактора.

Правление артели вместе со
специалистами разработало ме-
роприятия по увеличению про-
изводства зерна, картофеля и
овощей. На парниках идут ра-
боты по посеву ранней капу-
сты и помидоров. Намечено
выращивание раннего карто-
феля. Производственным пла-
ном артели предусмотрены: ве-

сеннее боронование клеверов
на площади 76 гектаров, под-
кормка озимых культур. По-
садка картофеля и посев ку-
курузы, согласно плану, будут
производиться исключительно
квадратно-гнездовым, а посев
зерновых— перекрестным спо-

собом.
И все же следует отметить,

что, несмотря на некоторые
успехи, в колхозе имеются
очень серьезные недостатки.
Разработав планы производства
ранних овощей и картофеля,
правление крайне плохо забо-
тится об их выполнении. Так,
из 24 тонн картофеля, наме-
ченных планом яровизации,
заложено пока только 3 тон-
ны. Закладка произведена
толстым слоем, что не дает
должного эффекта по яровиза-
ции. Плохо обстоит дело и с
парниковым хозяйством. Из
имеющихся 740 рамомест за-
сеяно овощными культурами
только 130. Остальные же пар-
ники еще засыпаны снегом.
300 парниковых рам не остек-
лены. Особенно плохо с пар-
никовым хозяйством в бригаде
№ 2 (деревня Кривицы). Здесь
из 606 рамомест лишь 24 при-
ведены в порядок. Значитель-
но лучше положение в брига-
де № 3 (деревня Местово).
Здесь на парниках уже по-
явились всходы ранней капу-
сты. Объясняется это тем, что
колхозники Михаил Родионов
и Лидия Сергеева, которые ру-
ководят этими работами на пар-
никах, по-хозяйски относятся

к порученному делу.
Серьезные недостатки имеет

колхоз и в деле подготовки
других семенных материалов.

Запланировав произвести в
этом году подсев многолетних

трав на площади в 100 гек-
таров, правление артели вско-
ре забыло об этом и не суме-
ло во-врсмя привести в поря-
док семена клевера. До сих
пор с 5 гектаров клевер еще
не вытерт. Не доведены до по :
севных кондиций по чистоте
овес и пшеница Имеющийся
в колхозе рядовой картофель
подлежит обмену на сортовой.
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В БИБЛИОТЕКЕ РАЙ

Сегодня, 11 апреля, в 18 часов 30
для самостоятельно изучающих внешнюк

Завтра, 12 апреля, в 16 часов сос
дистов.

Редакт

АДРЕС РЕДАКЦИИ: г. Сланцы, ул. К ирова, дом № 8.

Сданцевская типография Ленинградской области Заказ ;


